

Oyem/Forces de sécurité et de défense...

Une marche tactique pour renforcer les liens



Les troupes...



... étaient placées sous les ordres...



... du commandant Guy Léonce (milieu).

PME
Oyem/Gabon

A l'initiative du commandement de la deuxième Région militaire d'Oyem, toutes les unités des forces de défense et de sécurité basées dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem ont pris part, le samedi 17 mars dernier, à une marche dite tactique effectuée sur une distance de 25 kilomètres, en vue de renforcer leurs liens. Un exercice physique et sportif inter forces qui a vu la participation de 215 agents (113 militaires, 28 gendarmes, 19 policiers, 54 agents de la sécu-

rité pénitentiaire et 1 représentant des sapeurs-pompiers). Les soldats des deux sexes sont partis de la base militaire du quartier Eyenassi vers 6 heures, en passant par les Grandes endémies, la base de la société Entraco, le marché de Nguéma, avant de regagner, vers 10 heures, le point de départ, à la cour d'honneur du camp militaire. Durant le parcours, parsemé d'embûches pour certains, les marcheurs ont profité de ces moments uniques pour solidifier leurs liens à travers des échanges, des blagues et des chants. Les troupes étaient placées sous les ordres du commandant Guy Léonce Simba, assurant l'intérim à la tête de la



Rassemblement à la cour d'honneur, au terme de la marche.

deuxième Région militaire terrestre nord. Selon lui, « cette première marche tactique inter-forces de l'année 2018 permet de

raffermir les liens entre les chefs d'entités, d'unités et des services nouvellement nommés dans chaque entité, d'une part, et entre les chefs et les hommes des troupes, d'autre part.» Une marche qui a également permis de renforcer le socle "armée-nation" que le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, appelle de tous ses vœux. A preuve, les applaudissements nourris des habitants des quartiers traversés, en guise de salutations adressées aux militaires. Au terme de cet exercice, le commandant Guy Léonce Simba a invité toutes les entités présentes à une « collaboration étroite et franche pour éviter les comportements déviants de cer-

tains hommes et femmes dont nous avons la charge. » Une manière également pour l'officier supérieur militaire, d'exhorter les uns et les autres au respect du code d'honneur qui s'impose à tout corps habillé en exercice. « Cette marche nous a fait énormément de bien. Elle nous a permis, non seulement de nous retrouver entre nous militaires d'horizons divers, mais également d'évacuer tous les déchets qui étaient dans nos organismes », a relevé, pour s'en réjouir, un marcheur. Selon les initiateurs, cette première édition de la marche tactique inter forces devrait, à la longue, appeler d'autres exercices, chaque année.

... et vie des partis/Union socialiste gabonaise (USG)
Raviver la flamme du parti

G.M.
Oyem/Gabon

LA première secrétaire de l'Union socialiste gabonaise (USG), Caroline Mimboui, a rencontré, dernièrement, sa base politique d'Oyem à la faveur d'un séjour. Histoire, a-t-elle dit, de raviver la flamme de ce parti auquel elle a adhéré depuis sa tendre jeunesse et qui, après le décès de son leader charismatique, Dr Serge Mba Bekale, a sombré dans la léthargie. Tant cette formation politique de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence ne menait plus aucune action d'éclat sur le terrain. Au regard de ce constat, et en sa



Caroline Mimboui président la réunion...

qualité de première secrétaire élue démocratiquement au cours d'un congrès organisé en 2016, Caroline Mimboui a pris l'initiative de réchauffer la base, en vue de maintenir la flamme de l'héri-



... avec les militants de sa formation politique, l'Union socialiste gabonaise.

tage laissé par le défunt médecin. Lui dont le parti avait de bonnes assises dans la province septen-

trionale, en sus de ce que lui-même fit partie des artisans de la démocratie au Gabon en 1990 lors de la Conférence nationale des forces vives de la nation. C'est pour redynamiser son parti qu'elle a convié, autour d'un repas, l'ensemble des militants et sympathisants, afin d'échanger avec eux sur l'avenir de l'USG, afin que celui-ci reprenne vie à Oyem. Occasion également pour elle d'inviter les femmes à adhérer massivement à l'USG car, a-t-elle dit, les femmes doivent rester debout. « Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, n'a-t-il pas décrété la décennie de la femme ? », a-t-elle interrogé son auditoire. A l'endroit de la jeunesse, Mme Mimboui a recommandé qu'elle prenne conscience de son avenir pour assurer demain une relève positive.

Bitam/Vie des associations/Lutte contre la précarité
Les Bitamois invités à se regrouper

SSB
Bitam/Gabon

PRÉSIDENTE d'une Organisation non gouvernementale (ONG) à caractère social, "Mouvement commando" établie en France, Marie Avorebang s'est entretenue, récemment, avec plusieurs couches sociales constituées en majorité de femmes, filles-mères et handicapés de Bitam. Il était question pour cette native de la contrée, de demander à ces personnes, pour la plupart démunies, de se constituer en associations, afin de mieux s'organiser et tenter de vaincre la



Marie Avorebang échangeant...



... avec les Bitamois.

précarité dans laquelle elles vivent actuellement. D'autant qu'en ce qui la concerne, l'ONG entend leur apporter sa contribution avec, en prime, l'ouverture d'une pharmacie et d'un cabinet de soins qui permettront aux populations bitamoises, surtout celles démunies, d'avoir accès aux médicaments et de se faire soigner à moindre coût. Une annonce vivement saluée par les personnes présentes qui n'attendent plus que leur matérialisation. La rencontre avec Marie Avorebang a donné lieu à une réflexion commune sur le fonctionnement de ces futurs investissements à caractère social.